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Ata da Reunião

A reunião teve início com os cumprimentos do Gerente de Projetos Ambientais
e Instrumentos Econômicos, Felipe Salles, que apresentou o objetivo da
reunião e as ações desenvolvidas pela SEAMA para os mercados de carbono e
SbN. Salientou que as sugestões obtidas a partir da sondagem de mercado
serão utilizadas para estruturar uma carteira de projetos com o intuito de
desenvolver o mercado jurisdicional de créditos de carbono de alta integridade
no Espírito Santo. Os integrantes da empresa apresentaram as atividades
desenvolvidas relacionadas à briquetagem, tratamento de resíduos
contaminantes, inventário de carbono, dentre outros serviços. Durante a
reunião, foram compartilhadas informações sobre o inventário de carbono
realizado para a Arcelor e além da verificação de inventário para outras
empresas, incluindo órgãos públicos como o Tribunal de Justiça do Rio Grande
do Sul. Além disso, foi citado o aporte de instituições como o EMBRAPII,
SENAI e SEBRAE, destacando sua abordagem de briquetagem para
tratamento de resíduos contaminantes, incluindo a otimização logística nesse
processo. Os participantes discutiram amplamente a variedade de soluções
oferecidas pela briquetagem, incluindo sua aplicação na geração de energia e
na indústria siderúrgica, além de seu uso para minimizar o impacto ambiental
em diferentes setores. Foi mencionado o apoio recebido por algumas empresas



e a importância das parcerias para impulsionar o desenvolvimento e a
implementação dessas tecnologias. Também foram abordados desafios
enfrentados, como a falta de uma classificação CNAE específica para a
briquetagem, e oportunidades de expansão do mercado, como a aplicação da
briquetagem em usinas elétricas com resíduos rurais. Como próximos passos,
ficou acordado investigar possíveis estratégias para lidar com os desafios
regulatórios, explorar oportunidades de expansão do mercado e avaliar a
viabilidade de parcerias adicionais. A reunião foi encerrada com
agradecimentos a todos os participantes, reiterando o compromisso da SEAMA
em fornecer informações adicionais sobre as iniciativas relacionadas ao projeto
em questão.


